

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Сайфутдиярова Е. Ф., Фатихова Л. Ф. Анализ зарубежных исследований по проблеме использования компьютерных технологий в коррекционно-образовательной работе с учащимися с ОВЗ // Вестник Марийского государственного университета. 2017. Т. 11, № 3. С. 75–80. Статья, опубликованная в научном журнале «Вестник Марийского государственного университета» (2017. Т. 11, № 3. С. 75–80) под названием «Анализ зарубежных исследований по проблеме использования компьютерных технологий в коррекционно-образовательной работе с учащимися с ОВЗ», авторами которой являются Сайфутдиярова Елена Фаварисовна (*saiji@inbox.ru*), Фатихова Лидия Фаварисовна (*lidiajune@mail.ru*), отзывается из печати редактором с согласия авторов и издателя. Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением дублирующей публикации под названием «Анализ зарубежных исследований по проблеме использования компьютерных технологий в коррекционно-образовательной работе с учащимися с ограниченными возможностями здоровья» в журнале «Коррекционно-педагогическое образование» (2017. Т. 10. № 2. С. 39–47).

RETRACTION NOTE

Retracted article: Saifutdiyaroova E. F., Fatikhova L. F. Analiz zarubezhnykh issledovaniy po probleme ispol'zovaniya komp'yuternykh tekhnologii v korrektsionno-obrazovatel'noi rabote s uchashchimisya s OVZ [Analysis of foreign studies on the use of computer technologies in correctional and educational work with students with disabilities]. Vestnik Mariiskogo gosudarstvennogo universiteta = Vestnik of the Mari State University. 2017, no. 3 (27), pp. 75–80 (In Russ). This article Elena Sayfutdiyaroova F. (*saiji@inbox.ru*) and Lydia F. Fatikhova (*lidiajune@mail.ru*) withdrawn (i. e. withdrawn from the press) with permission of the authors and publisher. The reason for the article retraction is redundant publication: the author has published substantially the article under the title “The analysis of foreign researches on a problem of use of computer technologies in correctional and educational work with pupils with limited opportunities of health” in the journal “Korrektsionno-pedagogicheskoe obrazovanie [Of corrective pedagogical education]” (2017, vol. 10, no. 2, pp. 39–47). The Editorial Board would like to extend its sincere apologies for any inconvenience this retraction may have caused.

ИСПРАВЛЕНИЕ

Редакция научного журнала «Вестник Марийского государственного университета» ISSN 2072-6783 подтверждает, что статья Половниковой Марины Григорьевны, опубликованная в «Вестнике Марийского государственного университета» (№ 6 за 2011 г., раздел «Естественные науки»), ошибочно изданная под названием «Оценка состояния уходящих сточных вод биологических очистных сооружений Республики Марий Эл», в действительности называется «Содержание продуктов перекисного окисления липидов газонными растениями в условиях урбанизированной среды». Основание – обращение автора в редакцию журнала.